

ACCES METEOPOLE

DEPUIS L' AÉROPORT

TAXI

Tête de station au niveau des Arrivées Porte C.

TRANSPORT EN COMMUN

Prendre la navette (arrêt au niveau des Arrivées)
Descendre à Jean JAURES, prendre le métro direction Basso-Cambo (terminus), puis prendre le bus N°8 jusqu'à la Météopole.

DEPUIS LA GARE SNCF MATABIAU

TAXI

Tête de station à droite de la sortie du hall Arrivée.

Transport en commun

Station Métro MATABIAU direction Basso-Cambo (terminus). Prendre le bus N° 8 jusqu'à la Météopole.

PAR LA ROUTE

Depuis l'autoroute Paris-Bordeaux, avant le péage, prendre la direction Tarbes-Foix. Sur la rocade, prendre la sortie N° 27 Cugnaux-La Cépière.

Depuis l'autoroute Montpellier-Carcassonne, au péage, prendre la direction Tarbes-Foix. Au carrefour de l'Anglade, prendre la direction Bordeaux, puis la sortie N° 27A Cugnaux-Tournefeuille.

Arrivé à l'échangeur de La Cépière, prendre la direction Cugnaux, puis Les Pradettes, suivre ensuite les panneaux METEO-CERFACS.

METEOPOLE TOULOUSE



How to get to the METEOPOLE

FROM THE AIRPORT

TAXI

Arrival Gate C, head of queue.

PUBLIC TRANSPORT

Shuttle from stop, arrival gate B
Take the shuttle to Jean JAURES, then the underground direction Basso-Cambo. Once there, take the Bus N° 8 till the METEOPOLE.

FROM THE RAILWAY STATION

TAXI

To the right of the station.

PUBLIC TRANSPORT

Underground station MATABIAU, direction Basso-Cambo till the end of the line. Then, Bus N°8 till the METEOPOLE.

BY CAR

From the motorway Paris-Bordeaux, take direction Tarbes-Foix. Once on the dual carriageway, take exit N° 27, direction Cugnaux.

From Montpellier-Carcassonne, take direction Tarbes-Foix. Once on the crossroad Langlade, take direction Bordeaux, then exit N° 27A Cugnaux-Tournefeuille.

Once at the crossroad La Cépière, take the direction of Cugnaux, then Les Pradettes, follow on towards METEO-CERFACS.

